
RÉPONDRE AUX BESOINS DES FAMILLES ET AU RESPECT DÛ 
AUX DÉFUNTS

En ce mois de novembre, beaucoup de familles se retrouvent dans les 
cimetières de la ville. Ceux-ci arrivent aujourd’hui au maximum de leur 
occupation, d’autant que la municipalité précédente a transformé l’ancien
cimetière en zone de compensation écologique créant à la fois des 
soucis d’entretien et de place. Voilà pourquoi, avec la majorité, nous 
avons travaillé depuis 2 ans à l’extension du nouveau cimetière avec la 
création d’une centaine de nouveaux emplacements permettant de 
recevoir 300 défunts. Des travaux sont aussi prévus pour améliorer 
l’accueil et les allées mais aussi créer une salle pour la réunion des 
familles et des ami·es en ce moment si douloureux.
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